

# 平窪の学舎

## 「がっこうたんけん で みつけたよ」(1年生) [生活科]



5月27日(金)と6月2日(木)の2回にわたり、1年生が生活科の学習で、「学校たんけん」を行いました。

1回目は、グループごとに行き先を決めて、校長室や職員室、保健室、図書館、理科室、体育館などの場所を確かめ、そこで見つけたものについて、出会った先生方から話を聞きました。廊下の歩き方や部屋に入る時のあいさつなどもしっかり行い、友達と楽しく探検することができました。



2回目は、各自が自由に行き先を決めて訪問し、そこにいる先生の名前とどんな仕事をしているかについて質問したり、質問した先生方からサインをもらったりしました。校長室に来た子どもたちは、ソファーに座ったり、歴代校長の写真を見たりしながら、いろいろな発見をしたようです。



## 1年生へのプレゼント(2年生)[生活科]



5月31日(火)に、2年生が、生活科の学習で準備したプレゼントを、1年生に手渡しました。プレゼントの中身は、2年生が昨年育てたあさがおの種とお手紙でした。プレゼントをもらった1年生は、それを見て、とてもうれしそうでした。2年生の子どもたちは、1年生との関わりを通して、自分たちの成長を感じているようです。

